

El embajador de Japón ayudará a la biblioteca de Yamaguchi en Pamplona

Tras conocer que Pamplona es la única ciudad española incluida en la Asociación Internacional de kamishibai (cuentos japoneses) de Japón (Ikaja), y contemplar los cerca de mil ejemplares de libros nipones que ocupan buena parte de las estanterías, el embajador mostró interés por las necesidades de la biblioteca y en hacer todo lo posible por participar en su mantenimiento. La alcaldesa Yolanda Barcina también recibió una petición de los bibliotecarios: que se aumente la partida económica para la adquisición de material japonés y evitar así tener que detraer fondos del presupuesto general.

Visita al jardín

Fumiaki Takahashi, que fue nombrado embajador el pasado mes de julio, aprovechó su estancia de dos días en Pamplona para conocer uno de los frutos del hermanamiento de la capital navarra con la ciudad japonesa de Yamaguchi, el jardín japonés de casi 4.000 metros de superficie inaugurado en junio de 1997. Acompañado de la alcaldesa, el embajador recorrió el jardín y recibió las explicaciones que le dieron Javier Lasarte, técnico de Conservación Urbana, y Javier Ayesa, arquitecto municipal, participantes ambos en el diseño del jardín.

Takahashi preguntó si se hace un mantenimiento continuado del jardín, y se le contestó que todos los días un jardinero visita la zona, además de la atención que se le presta como al resto de las zonas verdes de la ciudad. También se interesó por si hay algún técnico japonés especializado en jardines en Pamplona, y Lasarte le dijo que no, pero que tampoco es una réplica exacta de un jardín japonés. 'Hubo que adaptarlo y buscar especies y plantas parecidas, pero capaces de soportar las temperaturas más extremas de Pamplona', le contestó.

El embajador se mostró satisfecho de poder contemplar en Pamplona un símbolo del hermanamiento con su país. 'Estoy seguro de que los ciudadanos de Pamplona disfrutan de este jardín', aseguró. Barcina se refirió a la necesidad de estrechar lazos para conseguir ser más abiertos y confirmó que el jardín ya forma parte de Pamplona.